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https://www.100test.com/kao_ti2020/68/2021_2022_2006_E5_B9_B

4_E4_BC_9A_c43_68010.htm 我本人学习也比较认真，当时学

之前我就早有准备。当时我把课件先听了一遍，然后把讲义

摘下来，讲义中讲了全书的框架和重点，大的系统都在里面

。把这些大块的东西掌握清楚，到新教材出来时，再听新的

课件的时候就容易了。后来再跟着老师走，学习起来会比较

的轻松。本身我们都是有工作的人，工作和家庭和学习都是

有矛盾的，你要工作的话,学习的时间就少了。但是你要考试

，总是需要协调这些。 我家里是非常支持我的，我基本不干

家务，我就少干活。平常一有时间就挤出来学习。网上的习

题也非常好，我特意整理出来，打印下来，拼命的看。特别

我觉得在学习中，对于自己做错的题目要非常的留心，因为

说明你这块知识掌握不够，这样多留心一些，等于你不知道

的东西越来越少了，到后面复习的时候会更轻松。所以我觉

得这个网站真的很不错。 到最后，我们还有一个考卷，我觉

得这也是非常好。它对你能力的总结非常有用。比如你学得

如何，一做考卷，你就比较清楚自己哪块不熟悉，再加深一

下，效果就非常好。 在整个中级学习过程，我也不像大家说

的那么难或者容易，我觉得每个人的说法都和自己实际结合

的。像我们说的小马过河一样，都是根据自己的经验来看的

。我觉得听课和做作业，还有非常好的是在网上的交流，对

提高自己的水平也很关键。我们的老师讲得都非常好，但是

并不等于你接受得非常好，所以有交流的话，你就可以提出

来，这种交流对你的水平是一个质的飞跃。所以到后面，通



过看书、听课、做作业、交流，然后再把错误的题目反复来

看，这样整个中级考试下来问题就不大了。 我觉得如果继续

想深造的朋友，可以在中级考试之后继续考注册会计师。我

觉得中级的《会计》和注会的《会计》学习的深度是差不多

的，但是考试的深度差很多的。我当时是以注册会计师的深

度来学中级，我当时学得特别的认真。在考完中级以后再考

注会，我很多课件不用再多听，只要做习题就可以了。这样

感觉上时间节省了很多。不然你第二年再去学习，还需要新

的一个过程，这样比较累。 因为我们都是做会计的人，知识

在不断的更新，明年又有一个新准则。所以我觉得网站学习

是非常好的、非常方便的。新准则我有时间都在网上听，而

且外面师资力量不一定比网上好。当然大家也会有自己的看

法，但是我觉得网站是不错的。 李景辉：学习说起来，怎么

说呢，大家都有工作和家庭，要学这么多的东西真是挺痛苦

的一件事情。但是能够从学习痛苦的过程中体会到快乐的感

觉，这时我们考生必须要达到的一点，要不然我不建议大家

考试。 把这个事情变成一个完全痛苦的事情不值得。应该有

一种“痛并快乐着”的感觉。要不然我们天天只是为考试而

考试就没有意义了。在我们学习的过程中，我觉得你在看书

，你懂得了这些新的东西，你就会有一种感觉你会非常的快

乐，你不会这个，你通过听课、复习、和网友的交流，你明

白这个道理，会做这个题了，并且最终你通过考试，这就是

一种快乐的感觉。否则完全纯粹的学习，我个人不提倡。 所

以，刚才我听大家学习过程中的这些感觉，把生活、工作、

学习三个方面合理的安排好，这是一个非常重要的事情。我

们通过网络学习，解决了我们很多的问题。即使在北京，你



要到哪里去听辅导课也要跑很多路，路上耽误时间非常多。

另外，像我们很多外地的考生或者说是比较边远的考生，甚

至于你跑一两个小时根本就听不到比较好的课程，所以说，

通过网络学习，应该说是节约了我们大量的时间，提高了我

们的效率。 我们网上学习，很重要也要求考生有一个比较自

觉、能够提高自己的想法。今年我报了，我不能说放弃这门

，放弃那门，职称考试三门通过应该并不是很困难的。职称

考试你要下了工夫，就应该能够通过。不像注册会计师考试

，难度相对更高一些。我们考生如果做到考前适当预习，能

够认真的跟着我们听这个课件，我们每次都有一定的安排，

每周要上多少的课件。你自己只要跟上我们的进度，适当的

进行复习、看书，做题，如果有什么问题的话，我们网络非

常方便，你可以和学员进行相互交流，也可以问老师，我们

财考网也有专职的辅导老师。可以在很短的时间内（大概

是24小时内）肯定给你回复，通常是三到五小时就会回复。

在这里我还提倡学员之间的交流。我在网上看大家的一些留

言，我也经常看到一些比较熟悉的名字，看到这些名字，我

也经常回头看看这些考生考过没有，这些人通常是考过的，

通过的比例也是比较高的。所以相互之间的交流是非常有必

要。 你自己学习有的时候非常容易走入一个牛角尖，别人一

点拨你很容易就出来了。有一个正确的学习方法，你进行了

预习、复习、做题，最后冲刺一下很容易通过的。当然考试

就是考试，不是送你证，你不下功夫，你不预习，你不听课

，有人甚至坚持不下来听课件，我们看到也有一些考生报名

交钱了，但是最后不听。所以我们想办法促进这些同学，学

到什么程度了。如果你进入这个大家庭了，你会发现泛泛在



学习，赵玉在学习，这样你也来学习。我们进入这个大家庭

的时候，有一个学习的气氛，往往比面授的时候气氛更浓烈

，我们一上网看到大家都在学习，那我也要学习,所以这样相

互促进，然后通过考试还是比较容易的。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


